

MORESTEL

Football : un nul pour le Pays des couleurs



Sarah Vargoz, auteure des deux buts.

Chez une équipe mal classée, Saint-Péray, le Pays des couleurs a concédé le nul (2-2) après avoir mené à deux reprises grâce à Sarah Vargoz. Avec cette contre-performance, les filles stagnent en milieu de tableau avec 11 points.

« Les 3 points nous tendaient les bras, on doit être plus tueur dans les zones de vérité et plus agressif dans notre surface. C'est une vraie contre-performance et on perd clairement 2 points. À nous de nous ressaisir dès samedi prochain sur le terrain de Creys à 20 h contre nos amies de Lagnieu », estime le coach Miloud Belagra.

Les Aindinoises occupent la quatrième place du classement avec un petit point d'avance sur les Nord-Iséroises. Un match qui vaudra assurément le détour.

Pour la réserve, victoire à Miribel-les-Échelles 4 à 2. Elles commencent bien la 2e phase du championnat. Buts de Meg Garcia (3) et Céliane De Bonnefoy.